

Le Chœur de l'amitié

Dans le canton de Châtelus-Malvaleix, en Creuse, le “ Chœur de l'amitié ” est une chorale reconnue grâce à la compétence de son animatrice, professeur au collège de Châtelus. Les choristes ne s'y trompent pas, puisqu'ils viennent répéter au nombre de cinquante chaque mardi soir, et même le vendredi après-midi pour certains. Les distances ne font pas peur à ceux et celles qui nous rejoignent des cantons voisins.

SE RETROUVER, S'ECOUTER, APPRENDRE, exercer sa voix, même si on ne sait pas la musique, sont des raisons suffisantes pour participer. Nous apprenons à reconnaître les temps, la durée des notes, le rythme propre à chaque partition. Mais encore plus stimulant est la préparation d'un concert. Le récital de pièces musicales à quatre voix crée de la beauté, procure évasion et laisse des souvenirs. “ *Pas vrai ! Nous sommes capables de ça !* ” C'est formidable de donner quatre ou cinq concerts par an, parfois avec d'autres chorales, là où l'on nous demande.

Les rendez-vous de la chorale se vivent dans une ambiance sympathique entre tous, une amitié forte, au-delà des particularités, des convictions de chacun. Le sens de la gratuité s'éveille par une certaine attention à l'autre, une place proposée dans une voiture, l'échange d'un foulard... car nous avons une tenue de groupe.

Nous apprécions ce qui se vit entre nous. C'est une détente, un loisir, le plaisir de chanter, de poser sa voix sans baisser.

À la demande du prêtre ou de catéchistes, il nous arrive, avec des personnes qui le souhaitent, de préparer les fêtes chrétiennes : Noël, Pâques, Profession de foi. C'est notre joie de rendre plus vivantes et festives ces célébrations.

**Sœur Madeleine-Jean DESALME
Sœur Yvonne MÉNARD
Prieuré Sainte-Marie-Goretti
Châtelus-Malvaleix (Creuse) ■**